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Protokoll der Jahresmitgliederversammlung 

                                               
 

                                                                                                  16.09.2024 

 

Die Mitgliedsversammlung des Schul- und Sportclub Bad Vilbel fand am 16.9.2024 im 

Georg-Büchner-Gymnasiums statt. 

 

Anwesende: 3 Vorstandsmitglieder, 10 stimmberechtigte Vereinsmitglieder. 

 

Eröffnung der Versammlung um 19:38 Uhr durch Michael Stremme 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Vorstellung der Tagesordnung, 

Festlegung des Abstimmungsverfahrens und Wahl des Protokollführers  

- Beschlussfähigkeit ist durch die anwesenden Mitglieder erreicht 

- Michael Stremme stellt die Tagesordnung vor 

- Die Mitgliederversammlung hat einstimmig darüber abgestimmt, dass alle 

Abstimmungen offen per Hand durchgeführt werden. 

- Jonas Winderling wird einstimmig zum Protokollführer gewählt 

 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

- Das Protokoll wird einstimmig genehmigt 

 

3. Jahresbericht des Vorstandes und der Abteilungsleiter 

a) Bericht der Abteilung Volleyball durch Linda Feil 

- Fünf Damenteams, zwei Herrenteams und 5 Jugendmannschaften männlich weiblich 

- Letzte Saison zwei Aufsteiger, aber auch 2 Absteiger 

- Trainermangel besonders bei D2 bemerkbar 

- Hallenzeiten werden alle genutzt, könnten aber mehr sein 

- Probleme, viele Neuzugänge und keine Kapazitäten bei Trainingszeiten (Halle) und 

Trainern 

- D1 kümmert sich selbstständig Sponsoring, benötigt aber Medienequipment für die 

Heimspieltage und Unterstützung bei Fahrtgeld 

 

 

b) Bericht der Abteilung Gymnastik durch Ina Beyer und Manfred Voigt 

- Rückläufige Mitgliederzahlen / hoher Altersdurchschnitt (60+) 

- Wöchentliche Übungsstunden in 2 Gruppen (insges. ca. 20 Übende) 

- Aktives Vereinsleben in den Gruppen 
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- Neue Mitglieder stets gesucht 

 

c) Bericht der Abteilung Zirkus (Verlesung einer Niederschrift von Christina Herrmann) 

- Stabile Teilnehmerzahlen und weiterhin großes Interesse von Neuteilnehmern 

- Viele Aktivitäten im Berichtszeitraum (März 23: Auftritt Saalburgschule, Mai 23: 

Mitwirkung Tag der Generationen (in der Vilco), Juli 23: Großer Schulauftritt für 

Familien und Freunde, Zirkustage in Bad Vilbel, Auftritt in der Bad Vilbeler Burg 

anlässlich der Einschulungsfeier der GBG 5.Klässler, Weihnachtsauftritt 2023) 

 

4. Kassenbericht  

- Verlesung eines Berichts von Oliver Ulmann: Solide Kassenlage – keine 

Auffälligkeiten.  

- Dennoch negatives Kassenergebnis im Haushaltsjahr 2023, das aber vollständig 

durch vorhandenes Bankguthaben des Vereins gedeckt ist. 

  

5. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

- Pascal Reisig und Lisa Hornung haben die Kasse geprüft und diese für korrekt 

befunden 

- Alle Belege waren vorhanden, die Listen wurden ordnungsgemäß geführt 

- Die Mitgliedschaftsversammlung beschließt einstimmig die Entlastung des 

Vorstandes 

 

6. Geplante Anpassung der Mitgliedsbeiträge für Neumitglieder 

- Michael Stremme stellt den Antrag den 7. Tagesordnungspunkt zu streichen und den 

neuen TOP „Geplante Anpassung der Mitgliedsbeiträge“ unter „Verschiedenes“ 

aufzunehmen. Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen. 

-  

7. Wahl von zwei Kassenprüfern für das Geschäftsjahr 

- Lisa Hornung und Pascal Reisig werden einstimmig als neue Kassenprüfer für das 

Jahr 2024 gewählt 

 
8. Verschiedenes 

- Hinweise aus dem Teilnehmerkreis, dass die Vereinswebsite und die Facebookseite 

des Vereins nicht aktualisiert werden –> der Vorstand nimmt sich diesem Thema an 

- Hinweis aus dem Teilnehmerkreis zu möglichen Quellen für Vereinsspenden –> der 

Vorstand nimmt sich diesem Thema an 

- Michael Stremme appelliert an die Versammlung, sich gegenseitig besser 

abteilungsübergreifend zu informieren. Wichtige Termine (z.B. Spieltage, Auftritte, …) 

sollen bitte frühzeitig dem Vorstand mitgeteilt werden. Ein eMail-Verteiler für Vorstand 

& Abteilungsleiter & Trainer soll eingerichtet werden. 

- Der Vorstand informiert darüber, dass im Rahmen des Hessentages 2025 die 

Sporthallen für längere Zeit gesperrt werden sollen. Die Sperrzeiten sollen nicht nur 

die Veranstaltungszeiten des Hessentags umfassen, sondern darüber hinausgehen. 
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- Der Vorstand informiert, dass die alte Sporthalle nach dem Hessentag abgerissen 

werden und neu erbaut werden soll. Für den Zeitraum der Bautätigkeit sind 

Einschränkungen der Hallenzeiten zu erwarten. Nähere Planungen stehen noch aus 

- Der Vorstand informiert darüber, dass die Mitgliedsbeiträge künftig sowohl für Alt- als 

auch für Neumitglieder moderat angepasst (= erhöht) werden sollen -> der Vorstand 

wurde von der Versammlung einstimmig beauftragt entsprechende Planungen zu 

finalisieren und umzusetzen. 

 
Michael Stremme beendet die Versammlung um 20.40 Uhr 

 
 
 
Protokoll verfasst von: Jonas Winderling 
 
 
 
 


